



RECYCLE-ACTION

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 29 juillet 2016

Sommaire du financement : Achat d'une nouvelle presse « **Horizontal Close Doors Bailer** » afin de pouvoir procéder à la manutention de l'excédent des intrants recyclables.

Résultats : Cette presse permet l'alimentation rapide par « bucket » mécanique. Avec l'accroissement du volume de plastique agricole, l'ajout des boîtes bleues dans les municipalités de La Nation et de Casselman, ils ont besoin d'ajouter une plus grosse presse à leur inventaire des équipements. Ce projet créera 3 nouveaux emplois.

Coût du projet: 60,517 \$ / PDEO 11,680 \$

RECYCLE-ACTION

Hawkesbury, Ontario. Approved on July 29, 2016

Funding summary: Purchase a new bailer “**Horizontal Close Doors Bailer**” for the handling of surplus recyclable inputs process.

Results: This bailer allows quick feed by bucket mechanics. With the increase of agricultural plastic volume, the addition of blue boxes in the municipalities of the Nation and Casselman, they need to add a bigger press their equipment inventory. This project will create 3 new jobs.

Project cost: \$ 60,517 / EODP \$ 11,680